

2023年12月13日（水）

第4回学校運営協議会

交流の機会を大切にしたい「おしゃべりパーティー」

「保護者、地域、先生がおしゃべりパーティーのような交流できる場は必要。続けたいね。」という前向きな声が聞こえてきました。「学年が変われば悩みの内容も変わり、寄り添い方も変わるので、テーマ別で交流する機会をもとう。」「子どもたちの抱える悩みにどう寄り添えばいいのか、日々葛藤する保護者の皆さんが交流の場を通じ支えあっていく大切さを感じてもらえるといいな。」と話し合われました。今回の参加者は、「お互いに悩んでいることがわかり安心した。」という意見があり、「つながり、顔見知りになる」を目指し、「来年は3回の開催を目指そう！」と来年の実施に向け、積極的な意見交換がかわされました。

人数が少なくて・・・

「子どもや先生の数が少なくて・・・。」

「トイレ掃除が行き届かなくて、そのうち汚いと行かなくなるということが起こっています。」

「教員も仕事を分担したり交代しながら様々な工夫を行っているものの“子どものためにしたいこと”が十分できていないことが悩み。」

「昔遊びなどの学習を手助けして下さる方がいれば・・・」

など、支援を募ることも話し合われていました。「お手伝いしてもいいよ。」という方はおられますか？

篠原小学校の子どもたちの成長を身近で感じられるボランティア。ぜひ、いろいろなかたちでご協力いただける方を募集しています。



学校支援

ボランティア募集中